
  
 

 

 

 

 

                                                                                 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Paroisse du Bon Pasteur en Gigeannais 

Service de l’Evangile auprès des Malades 

Dimanche 22 octobre 2023 

 

Bonjour à vous tous. Bon dimanche, malgré le gris du ciel et le noir des évènements du moment. 

Nous prierons, tous unis, pour notre monde. A bientôt dans vos Maisons. Vous êtes dans nos 

cœurs. Fraternellement.                                                       L’équipe du Sem 

 

 

 

 

                                

 

 

 

 

 

 

 

 
D’après l’évangile selon saint Matthieu 

En ce temps-là, les pharisiens allèrent tenir 

conseil pour prendre Jésus au piège. « Maître, 

lui disent-ils, nous le savons : tu es toujours vrai 

et tu enseignes le chemin de Dieu en vérité ; tu 

ne te laisses influencer par personne, car ce 

n’est pas selon l’apparence que tu considères les 

gens. Alors, donne-nous ton avis : Est-il permis, 

oui ou non, de payer l’impôt à César, 

l’empereur ? » Connaissant leur perversité, 

Jésus dit : « Hypocrites ! pourquoi voulez-vous 

me mettre à l’épreuve ? Montrez-moi la monnaie 

de l’impôt. » Ils lui présentèrent une pièce. Il 

leur dit alors : « Cette effigie et cette 

inscription, de qui sont-elles ? » Ils 

répondirent : « De César. » Alors il leur dit : 

« Rendez donc à César ce qui est à César, et à 

Dieu ce qui est à Dieu. » 

– Acclamons la Parole de Dieu. 

 

 

Seigneur, Toi qui connais chacune et chacun 

d’entre nous, 

Nous Te prions pour les habitants du monde. 

Pour ceux qui vivent en ce moment la guerre et  

la violence 

Avec tous les chrétiens, Seigneur nous Te prions 

 

 

 

 

Réflexion du Père Bogdan 

Dans l’évangile de ce jour, nous voyons les 

pharisiens qui cherchent à piéger Jésus en 

lui posant la question suivante : « Est-il 

permis, oui ou non, de payer l’impôt à César 

? ». Si Jésus répond qu’il faut payer l’impôt, 

alors il est du côté de l’empereur ; s’il 

répond non, alors il s’expose à être dénoncé. 

Mais Jésus évite le piège : il n’y a pas à 

choisir entre les lois des hommes et la loi de 

Dieu ; et Il apostrophe alors les pharisiens 

en les traitant d’ « hypocrites ». Ce mot 

grec signifie « l’acteur de théâtre » qui 

porte le masque lors d’une représentation, 

et qui joue ainsi le rôle d’un personnage qu’il 

n’est pas. Jésus démasque la ruse de ses 

interlocuteurs et Il perce leurs intentions 

secrètes. Dans notre vie, nous aussi parfois, 

nous portons le masque : nous jouons à être 

la personne parfaite qui a réponse à 

tout…Mais nous oublions que devant Dieu 

nous n’avons rien à cacher ; nous sommes ses 

enfants et nous ne risquons rien. Grâce à son 

amour, Il nous accueille malgré nos péchés, 

nos fautes, nos imperfections. C'est notre 

Seigneur et il n'y en a pas d'autre en dehors 

de Lui. 

Votre frère Bogdan 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


